

BFD im Bereich Sport



Seit dem 01.09.2014 arbeite ich für elf Monate im Rahmen des BFD (Bundesfreiwilligendienst) im Bereich Sport an der Oberschule in Esterwegen.

Mein Arbeitstag beginnt jeden Morgen um 8.00 Uhr. Vormittags gehe ich meistens mit in den Sportunterricht und übernehme verschiedene Aufgaben. Zudem führe ich zusammen mit der Sozialpädagogin Frau Wessels in den großen Pausen Aufsicht in der Chill-Zone. Dort spielen die Schüler/-innen und erholen sich vom Unterricht. Zusätzlich helfe ich den Kindern in der Mittagspause bei den Essensbestellungen. Hier arbeite ich vor allen Dingen mit Frau Vogel, der Organisationskraft des Ganztagsbetriebs, zusammen. Außerdem werde ich in verschiedenen Nachmittagsangeboten, wie zum Beispiel der Völkerball-AG, der Ballspiele-AG und der Juleica-AG eingesetzt. Wenn ich einmal Fragen oder Probleme habe, steht mir meine Mentorin, Frau Wessels mit Rat und Tat zur Seite.

Anfangs war es nicht leicht für mich, die neuen Aufgaben, die mir hier gestellt wurden, zu bewältigen. So zum Beispiel war das Leiten einer eigenen AG fremd für mich. Doch durch die Unterstützung der Lehrkräfte und durch

eine gute Zusammenarbeit lernte ich schnell, worauf es ankommt. Ich habe viel Freude an meiner Arbeit gefunden. So kann ich ein BFD an dieser Oberschule nur weiter empfehlen.

Ich bin überzeugt davon, dass dieses Jahr und die Erfahrungen, die ich hier mache, für meine spätere Berufswahl wertvolle Hinweise geben kann.

Bianca Kruse